



10月18日
福井県 6名／福島県 12名

募金を 福島県へ届ける

福井県から連盟長、事務局、レンジャー 2名、福井葵ライオンズクラブ 2名が福島市を訪れ、福島県連盟へ集めた支援金をお届けしました。福島県のスカウトとも交流し、お互いの県のことを話し合いました。その後、仮設住宅、汚染土仮置き場などを見学し、福島の復興状況を知りました。



9月6日
GS105名／福井葵 LC30名

したが、行列ができ午後2時に配布終了。募金も約21万円集まりました。年長スカウトもスタッフとして参加し、ブラウニーやジュニアスカウトも積極的に募金を呼びかけました。



9月は福井葵ライオンズクラブ様と一緒に、浪江焼きそば1000食配布チャリティーを開催しました。当日は大雨で

まちフェス 2015

ガールスカウト福井県連盟は、今年度、福井駅前電車通りにて開催されるまちフェスに2回参加しました。7月、9月のまちフェスの様子と、その後の福島県訪問をご紹介します。

7月5日
ガールスカウト 95名



福井県から
送りました

福島県連盟への支援金 **100,000 円**
日本連盟への寄付 **210,609 円**
(東日本大震災復興支援プロジェクトへ)

福島県の訪問を終えて

福井県第28団 レンジャー 鍛冶谷 千晶



今回の福島県訪問では、福島県第5団・第28団のスカウトと交流し、福島の現状や学校で行われている放射能に対する教育や取り組みなどを聞きました。特に汚染された土がまだ処理されることなく保管している場所を見たことが印象に残っています。また福島のスカウトから震災当時の話を聞き、忘れてはいけないと強く感じました。今後も福島との交流を続けていきたいです。